

## 令和5年度 松江サードプレイス研究会 事業報告

会 議		開 催 日	会 場	出席者
令和5年度総会		令和5.5.29(火)	パパ厨房	10名
理事会	第126回	令和5.4.13(木)	サードプレイス倶楽部	理事5名
	第127回	令和5.5.11(木)	出雲かんべの里	理事5名
	第128回	令和5.6.8(木)	出雲かんべの里	理事5名
	第129回	令和5.9.6(水)	すえつぐ	理事5名
	第130回	令和5.1.18(木)	出雲かんべの里	理事6名
	第131回	令和6.2.15(木)	出雲かんべの里	理事5名
	第132回	令和6.3.14(木)	出雲かんべの里	理事6名
例会	4月	令和5.4.20(木)	ラボデヌーベ	5名
	7月	令和5.7.5(月)	パパ厨房	5名
	8月	令和5.8.2(水)	すえつぐ	4名
	9月	令和5.9.6(水)	すえつぐ	8名
	12月	令和5.12.6(水)	パパ厨房	8名
	3月	令和6.3.28(木)	&(アンド)	9名

## 令和5年度 松江サードプレイス研究会 事業報告書

### ①雨の日の松江プロジェクト

「雨粒御伝」の魅力度アップ中心に活動した。

- ・季節のおめかし、お手入れを実施した。おめかしの様子はフェイスブックでPRした。
- ・雨粒&パワーストーンのネックレスについて、美伝(タウンプラザ横)のネックレスが遺失したことと、退色してきたことから、すべて作り直してもらった。看板の板面も文字が薄らいできたため塗り直したり、澄伝(大橋館)の看板が台座と離れてしまったため接着し直したりなど、できる範囲で修繕をした。
- ・松江観光協会のまち歩き商品「縁雲を巡る旅」が3月末で終了したため、「縁雲を巡る旅」のプレートを取り外した。
- ・堀川遊覧船管理事務所から賽銭箱の撤去を求められたため撤去した。

販売用の「えにしづく傘」については、松江歴史館で年間数本売れている。

おもてなし貸出用「えにしづく傘」については、成人の日イベント会場での撮影用に使用したいと松江市から依頼があり5本貸し出した。

### ②ニューオリンズ・プロジェクト

コロナ禍を経て、2019年からの4年ぶりの開催となった。初の「松江城馬溜」での開催は、小学校、高校のブラスバンドや、地元ミュージシャンを中心として行った。ゲストとして、ハチャトリアン楽団リーダー バンジョー奏者 丸山朝光氏と、サクソ奏者宮本美香氏を招いた。今までのストリートを中心としたリトルマルディグラは、会場内で小規模に行った。ステージイベントをメインとして、地元ミュージシャンたちがそれぞれニューオーリンズをイメージして、新しいスタイルのバンド演奏を行った。クラフト部門として、地元のつくり手がニューオーリンズ市を象徴する「フルードリー」の紋章をあしらった、アクセサリーなどをこの日のために準備し、販売。また、地元の和菓子屋三英堂、千茶荘が当日出店し、宍道湖漁協には、ガンボのシジミを提供いただいた。今後は、地元の特産品などを紹介できるブースも広げて開催していく予定。

### ③ノヴィー・プロジェクト

●ノヴィー音楽祭4公演を実施。

4/1 「本格的なピアノと華やかなフルート」糸川恵里香(フルート)、原 沙綾(ピアノ)

4/15 「高橋夫妻オペラwith安達優衣」森屋 結(ソプラノ)、高橋泰臣(テノール)、安達優衣(ピアノ)

4/16 「歌い継いでいきたい心の歌たち」松江プラバ少年少女合唱隊、渡邊志津子(ソプラノ)、代 香織(ピアノ)、山陰フィル弦楽5重奏with三浦芳男(ピアノ)

4/29 「ノヴィーもビックリ 和楽器との初共演」サニオン和楽器隊

●このほか、ノヴィーコンサート5公演を開催。

6/10 「ハニー・スパイス・ミュージック」キャシー(ボーカル)、三島真由美(ピアノ)、渡部竜男(ベース)、原田直樹(ドラム)

10/1 「伊藤 誠～いのちを歌う～in おおだに」伊藤 誠(ボーカル)、山陰フィル5重奏、日速の森合唱隊

11/11 「イクサ・ファンタスティックコンサート」イクサ/辺見康孝(ヴァイオリン)、松村多嘉代(ハープ、ピアノ)

11/18 「ノヴィーとヤング」小・中・高6校の児童・生徒29名、山陰フィル6名、指揮・ピアノ伴奏者6名

1/28 「島根で歌い隊」ニューイヤーコンサート 島根で歌い隊/金山京介(テノール)、高橋泰臣(テノール)、三浦芳男(ピアノ)

### ④本部

●総務・会計

正会員33名、賛助会員14名(休会2名)の内会費を納めたのが正会員14名、賛助会員3名だった。コロナ禍もあり、遠隔地の賛助会員の会費集金はむづかしかかった。6年度はしっかり会費を集める努力が必要。

●サードプレイス倶楽部

経費を抑えて、月々の赤字は解消したが、本来のサードプレイスとしての役割が果たせなかった。それでは継続する意義がないと判断し8月末日をもって閉店した。

●広報

昨年度から実施した、理事長とゲストの雑談を軸に語り合う「THE2DAN」継続した。5回開催。一般の参加も可。9月からはサードプレイス倶楽部が使えなくなったので蓬萊荘の吉村日出国さんに協力いただき「蔵」のカウンターで開催した。